

Ordóñez se salvó de un grave accidente de automóvil

Cuando se dirigía hacia su finca en automóvil el famoso torero Antonio Ordóñez, el vehículo tuvo una grave avería en la rótula de la dirección y gracias a la serenidad del diestro y a que en aquel momento viajaba despacio se salvó de un gravísimo accidente, que, por fortuna, sólo quedó en frenar contra la cuneta.

Antonio Ordóñez, en estos días, ultima su trabajo para el libro en que el popular escritor Mariano Gómez-Santos recoge su vida y luchas, y que en realidad es como si estuviese escrito por el rondeño, ya que Gómez-Santos da forma con su ágil pluma a todo lo que le refiere de primera mano Ordóñez de períodos apasionantes de su vida en los ruedos de la que ahora, por propia voluntad, está alejado.

DIGAME, 5 FEB 1963